

Virton, ce 27 décembre 2017

Monsieur le bourgmestre, mesdames et messieurs les échevins,

En février de cette année déjà, nous nous sommes faits les porte-parole de nombreux membres de l'administration communale.

Un nombre important des employés et ouvriers communaux rencontraient des difficultés dans la réalisation de leur travail.

Qu'en est-il aujourd'hui ?

Nous percevons que le climat au sein de l'administration reste lourd.

Posons-nous la question :

- Pourquoi plusieurs agents ont quitté le bateau ?
- Pourquoi certains sont-ils en maladie ?
- Ces situations ne sont-elles pas à mettre en rapport avec le climat qui règne dans la commune ?

L'énergie dépensée dans des animosités est du temps perdu pour une bonne gouvernance.

Le personnel en souffre aussi. Il se sent peu écouté.

Ce climat morose porte malheureusement préjudice à la vie de la commune.

Notre souhait pour l'année qui vient :

- que chacun se sente bien dans son travail
- que la communication passe bien entre les échevins et le personnel
- que chacun, chacune puisse échanger, être écouté dans ses questionnements, ses propositions. Malheureusement, les personnes qui ont la responsabilité des ressources humaines sont elles-mêmes surchargées.
- que tout cela contribue à créer des liens de qualité entre les élus et les agents

Un agent heureux, motivé sera bien plus apte à travailler dans cette grande maison qu'est l'administration communale

Je sais cependant qu'un bon climat existe dans certains services.

Mesdames, Messieurs, faisons en sorte que le climat s'améliore en permettant à chaque employé, chaque ouvrier d'accomplir sa mission dans des conditions favorables. Pour cela, je souhaite que la majorité remise ses aigreurs, ses déceptions. Rappelons-nous aussi le sens du mot »politique«. En grec, ce mot évoque la gestion de la Cité. Les citoyens nous ont élus. La population a droit à une administration communale efficace et au sein de laquelle règne un climat propice à la créativité et à l'initiative.

Au nom du groupe Ecolo, je vous remercie.

Meilleurs voeux pour 2018

Annie Goffin

Christophe Gavroy, conseillers